



Obst- und Gartenbauverein Altenburg e.V.

März 2010

Streuobstpflage in Baden-Württemberg

Vom 01. bis zum 31. März finden die landesweiten Streuobstpflage statt.
Wir sind natürlich wieder dabei.

Auf der großen Wiese an der Schnellstraße (B464), Ein-/Ausfahrt Altenburg, haben wir bereits zusätzlich zu den schon vorher gepflanzten 14 Obstbäumen 2 neue Walnussbäume aufgestellt, und jetzt müssen noch weitere, umfangreiche Pflegemaßnahmen durchgeführt werden, nämlich:

Pfähle ergänzen, Baumscheiben anlegen, ältere Bäume auslichten, junge Bäume schneiden und Wildbienenhäuser aufstellen.

Arbeit genug, nicht nur für Vereinsmitglieder, sondern für alle, die für unsere Umwelt und die Gemeinde Altenburg etwas tun wollen. Dabei besteht auch die Möglichkeit etwas zu lernen, denn sämtliche Pflegemaßnahmen werden unter Anleitung unserer erfahrenen Vereinsmitglieder durchgeführt.

Unsere heimischen Streuobstwiesen sind dankbar für jede – und auch für eine kleine – Pflegemaßnahme!

Nähere Informationen geben wir gerne auf Anfrage über info@ogv-altenburg.de.